

CONSEIL D'ECOLE du 14 mars 2019
EPU Le Vernet

Présentation des participants :

Mairie : Mme Imbert, Mme Mazzolo

Parents élus : Mme Buscail, Mme Bordenave, Mme Portes, Mme Bideaux, Mme Laudinat, Mr Marin, Mme Navarro, Mme Benazet

Alae : Mr Chalmel

Enseignantes : Mme Defrance, Mme Rey, Mme Falerne, Mme Delage, Mme Le Manchec, Mme Carrasco, Mme Papaix, Mme Balmigère

Effectifs depuis le 11/03/2019 : 10 arrivées depuis la rentrée de septembre 2018

CP	21
CP	20
CE1	22
CE1/CE2 - 7/19	26
CE2	27
CM1	29
CM1/CM2 - 8/22	30
CM2	30
Total	205

A compter du 18 mars, Mme Delage, titulaire de la classe des CE1/CE2, intègre ses fonctions au sein de l'école en remplacement de Mme Peytavin (classe de CM1/CM2), actuellement en congé maternité et ce dans un souci de continuité pédagogique : le tuilage a été effectué durant les dernières vacances. Mme Papaix reste sur la classe de CE1/CE2 jusqu'à la fin de l'année.

• Evolution des effectifs et prévisionnel pour la rentrée 2019 :

Cycle 2 :	CP	43	Cycle 3 :	CM1	44
		CE1		CM2	37
		CE2			81
					114

Total de 195 élèves

Fin mai aura lieu la réunion de prérentrée pour les parents des futurs CP avec la finalisation de l'inscription, un mot sera donné à la maternelle. Présentation de l'école, attentes et contenus de la classe de CP seront faits par l'équipe enseignante du cycle 2. Le directeur de l'Alae sera convié.

Les nouveaux arrivants devront prendre directement rendez-vous auprès de l'école.

• Sorties et événements pédagogiques de fin d'année

Le vote du budget de la commune aura lieu début avril ; comme les années précédentes la mairie **devrait participer à hauteur de 40%** des montants des sorties pédagogiques.

• Année scolaire 2018/2019:

• **Journée déguisement à l'école le lundi 25 mars**

• Sorties pédagogiques :

- L'école de musique Intercommunale convie les classes du cycle 3 à leur concert pédagogique le **vendredi 5 avril** à la salle Horizon de Miremont pour y écouter l'orchestre vents et percussions du collège d'Auterive, l'orchestre vents de l'école élémentaire de Venerque et l'orchestre cordes de l'école élémentaire de Beaumont sur Lèze.

Rappel : Finalité de notre projet Intercommunal avec une représentation aux parents le mardi 18 juin à 18 h au gymnase => demande à la mairie d'une aide à la sécurité à l'entrée du gymnase

Le jeudi 16 mai : Mme Spinelli interviendra 30 minutes dans chaque classe pour une éducation aux nouvelles normes de tri des déchets.

Le vendredi 17 mai : Sortie au Parc préhistorique de Tarascon (09) pour les classes de CP A, CP B, CE1/CE2, CE2, CM1 et CM1/CM2 à hauteur de 21,50 € par élève avec visite du grand atelier et ateliers peinture, chasse, archéologie, démonstration de taille et de feu

Les lundi 24 et mardi 25 juin : Classe transplantée pour les CE1 et les CM2 à hauteur de 80 € par élève = projet « temps et espace »

- 24/06/2019 : visite et ateliers du Parc préhistorique de Tarascon (09) puis transfert sur le centre Ribambelle de Rennes le Château (11) pour une nuitée
- 25/06/2019 : randonnée pédestre et approche du milieu souterrain avec la découverte d'une doline pour les CM2 et étude des énergies renouvelables / course d'orientation pour les CE1.

• **Correspondance scolaire :**

La classe de Mme Le Manchec rencontrera la classe de Mme Bernou à Montgiscard : date non connue à ce jour.

Kermesse à l'école le **vendredi 28 juin** au matin avec des jeux organisés par les élèves avec l'aide des membres du GIPEEV et l'Alae, les GS seront conviés : matin = ateliers dans la cour, soirée = auberge espagnole vers 18h30/19h dans la cour de l'école élémentaire (salle des fêtes demandée en cas de pluie).

• **Achats prévisionnels, demandes de budget :**

Année scolaire 2019/2020 :

Demande d'augmentation de budget-fonctionnement dans la mesure du possible

Activités sportives :

- poursuite du cycle Tennis pour les 8 classes soit 3520 € pour la mairie, 1760 € pour l'école et 1760 € pour le club

Subvention renouvellement des manuels scolaires : 600 €

Demande de matériel pour les classes

Tables élèves à réévaluer en cycle 2

Classe 3 : armoire à 431,45 €

Classe 5 : meuble bas de rangement à 280,87 €

Classe 8 : volets électriques + climatisation + tableau blanc à 427,45 €

Demande de travaux dans la cour : *Déplacement du garage à vélos* à côté du portail d'entrée (chape + rails + couverture) pour des raisons de sécurité

• **ALAE**

Depuis lundi 11/03/2019, les goûters variés, discutés en réunion GIPEEV/ALAE, ont été mis en place. Un ajustement sera à faire sur les quantités et la variété suivant les réactions des enfants.

Des enfants ne sont pas inscrits pour les périodes ALAE du matin et/ou du soir et ils ne savent pas toujours, pour les petits, s'ils doivent ou non se rendre à l'ALAE. Un rappel est à faire aux parents pour qu'ils pensent à inscrire les enfants soit par papier, soit sur le portail informatique, ou bien à prévenir l'ALAE ou les enfants en cas de présence occasionnelle. Les effectifs des animateurs sont fonction des enfants inscrits.

Avant les vacances de février, l'équipe a été en sous-effectif car beaucoup d'animateurs ont été malades et qu'il y a eu des difficultés de recrutement. L'équipe de l'ALAE a alors privilégié la sécurité plutôt que les activités pendant un mois. La situation est revenue à la normale depuis la reprise de l'école.

Une animation test va être proposée aux enfants sur une journée : les enfants seront répartis en maisons (type Harry Potter) et gagneront ou perdront des points pour leur maison tout au long de la journée.

Questions des parents :

Ecole

- ENT : En début d'année, vous incitez les parents à utiliser et consulter l'ENT mais certains constatent qu'il n'est pas utilisé de la même manière par tous les enseignants. Est-il possible que les devoirs soient mis à jour le vendredi soir ?

Il y a eu quelques soucis avec la plateforme dernièrement. L'ENT n'est pas utilisé pour les CP car les devoirs sont tapés par les enseignantes et collés dans le cahier de texte. Pour les CE1-CE2, il y a une utilisation prioritaire de l'agenda pour les leçons mais les documents sont mis en ligne. Pour les CM, les leçons sont sur l'ENT.

- Pourquoi n'y a-t-il que deux classes qui sont susceptibles de partir en classe transplantée ? Est-il envisageable que les autres classes participent à ce projet ?

Une classe transplantée est un projet personnel et professionnel d'enseignants qui demande beaucoup de travail et de responsabilités pour les enseignants, et qui ne peut se faire que sur le volontariat des enseignants. Cette année, Mme Balmigère et Mme Rey ont eu envie de tenter cette expérience avec leur classe.

Mairie

- Cantine : Concernant le nouvel appel d'offre, le cahier des charges est-il disponible ? Quels ont été vos critères et priorités de choix ? Avez-vous choisi le nouveau prestataire ? Si changement, à quelle date ? Est-ce que le prix de la cantine va augmenter ?

Le cahier de charges comprenait 4 critères :

1° Qualités règlementaires, nutritionnelles, gustatives et la diversité des menus

2° Assistance technique et le suivi de la prestation

3° La proximité de la livraison

4° Prix de la prestation

Il y a eu 2 réponses à ce marché : La société Ansamble et La société CRM – Centrale de Restauration du Martel à Rodez

A l'issue de l'examen la société CRM remporte le marché.

Les points forts relevés pour CRM sont leur politique de proximité valorisée avec l'utilisation de circuit court et le prix de la prestation.

Le marché est passé pour 3 ans renouvelable tous les ans au mois de mars.

Le nouveau prestataire a commencé à servir les repas le premier jour de la rentrée à savoir le 11 mars 2019.

En ce qui concerne les tarifs cantine, ils ne seront pas touchés jusqu'en septembre 2019.

- Menu de la cantine : Pourrait-il y avoir a minima un à deux fruits par semaine ?

Pour le moment aux vues des menus c'est le cas

Par contre si les enfants ne les mangent pas, il sera possible de revoir les menus avec le prestataire tout en gardant l'équilibre sur la composante du jour

- Avez-vous plus de précisions sur la date de passage de la commission et la date d'ouverture de la nouvelle cantine ?

La commission est bien passée.

A ce jour nous n'avons pas de retard sur le planning initial.

Le prestataire des fenêtres est en liquidation judiciaire. Pour le moment ça n'impacte pas le planning. L'ouverture de la nouvelle cantine sera vraisemblablement à la rentrée scolaire 2019/2020.

- Quand le contrat avec Leo Lagrange se termine-t-il ? Qu'est-il prévu pour la suite ? Appel d'offre ?

Le contrat avec le prestataire d'animation Léo Lagrange a été renouvelé au 31 décembre 2018 pour une année, à savoir jusqu'au 31 décembre 2019.

Pour la suite, si nous continuons à fonctionner avec un prestataire, il faudra passer un marché à nouveau car nous sommes sur des montants qui dépassent les 25000€.

A savoir qu'à ce jour la prestation CAF reste inconnue mais elle sera minorée de façon significative.

ALAE

- ALAE : Nous avons eu plusieurs remontées de problème de répartition de nourriture sur les tablées et de comportement des animateurs. Serait-il possible de faire une réunion pour en discuter ? Serait-il possible de rencontrer à cette occasion le nouveau coordinateur ? =

Le nouveau coordinateur sera présent au prochain comité éducatif le 20 mars à 19h au bureau de Venerque où les parents peuvent participer / rdv jeudi 21 mars à 18h30 avec M Chalmel et la mairie avec présence demandée du nouveau coordinateur car des parents ont fait ces remontées par rapport à la répartition de la nourriture, à la répartition des enfants aux tables, à des réflexions d'animateurs à la cantine ou dans la cour.

- ALAE/ALSH : Est-il prévu une modification des tarifs ALAE/ALSH ? Et si oui, quel montant et à quelle date ?

ALAE : compétence communale

Jusqu'à la fin de l'année scolaire 2018/2019, les tarifs ne changeront pas.

Ils seront réétudiés et réévalués pour la nouvelle rentrée 2019/2020 une fois que nous aurons une vue plus juste sur le coût réel du service.

ALSH : compétence intercommunale

A ce jour, pas de visibilité sur la projection de changement de tarifs.

- ***Date du prochain CE : jeudi 13 juin 2019 à 18h***

Pour l'équipe enseignante :
Mme Balmigère

Mme Falerne